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Abstract (en)
[origin: US2018311722A1] A core used in the manufacture, by lost-wax casting, of a turbomachine blade, includes a main element and at least
one first secondary element, each including a functional part and a non-functional part. The non-functional part of the main element and the non-
functional part of the at least one first secondary element are assembled and shaped so as to cooperate with each other by sliding in a longitudinal
direction extending between the base and the top of a blade and by rotating around the longitudinal direction.

Abstract (fr)
L'invention concerne un noyau (10) utilisé pour la fabrication par fonderie à la cire perdue d'une aube de turbomachine, comprenant un élément
principal (12) et au moins un premier élément secondaire (14) comportant chacun une partie fonctionnelle et une partie non fonctionnelle. Selon
l'invention, la partie non fonctionnelle de l'élément principal (12) et la partie non fonctionnelle dudit au moins un premier élément secondaire (14)
sont assemblées et conformées de manière à coopérer en glissement l'une avec l'autre dans une direction longitudinale (L) s'étendant entre un pied
et un sommet d'aube et à rotation autour de cette direction longitudinale (L).
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